



Fraktionsbericht zur Einwohnerratssitzung

Nach der 17. Dezember 2016 Einwohnerratssitzung ist Halbzeit in der jetzigen Legislaturperiode. Die BDP ist im Rat zwar die kleinste Fraktion aber nicht die untätigste. Was ihr an Grösse fehlt holt sie mit Engagement, Tatkraft und Einsatz auf.

Kreditabrechnungen: Umbau des Erdgeschosses für ein Gemeindebüro im Rathaus, Neubau eines Doppel-Kindergartens in Elementbauweise im Langäcker und Räumlichkeiten für das Tagesstrukturangebot und Umbau des Geschäftshauses an der Landstrasse 89 für die Repol Wettingen-Limmattal. In der letzten Zeit wurden die Kreditabrechnungen meistens Unterschritten, bei den nun vorliegenden 3 Abrechnungen wurde nun dieser Trend leider gebrochen. Die Kosten sind insgesamt um 484'737.— höher als veranschlagt. Die BDP hofft, dass bei den anstehenden grossen Investitionen, die Wettingen tätigen muss, alles daran gesetzt wird, dass die Kreditabrechnungen zukünftig nicht mehr überschritten werden.

Wahl Büro Einwohnerrat für die Amtsperiode 2016/2017

Die BDP Wettingen ist erfreut auf die Nomination von Paul Koller als Ratspräsident. Mit Paul Koller erhält der Einwohnerrat einen engagierten und weltoffenen Präsidenten. Die BDP Wettingen empfiehlt Paul Koller zur Wahl zum Ratspräsidenten.

Die SVP Wettingen schlägt Hansjörg Huser als Vizepräsidenten vor. Die BDP Wettingen ist wiederum erfreut über den Vorschlag. Hansjörg Huser ist nicht nur ein Schwergewicht in der SVP-Fraktion, sondern auch Ortsbürger von Wettingen. Daher kann die BDP Wettingen den Vorschlag der SVP-Fraktion zu 100 % unterstützen.

Auch die beiden vorgeschlagenen Stimmenzähler: Michael Merkli, BDP und Dacfey Dzung, WettiGrün werden von der BDP Wettingen zur Wahl empfohlen.

Mit der Neuwahl des Ratspräsidiums wird der bisherige Ratspräsident, Josef Wetzel, wie es Tradition ist, aus dem Rat zurück treten. Die BDP Wettingen bedauert den Rücktritt von Josef Wetzel aus dem Einwohnerrat und wünscht ihm und seiner Familie alles Gute auf seinem weiteren Lebensweg.

Die BDP Wettingen wünscht allen Wettiger und dem Bezirk Baden schöne Festtage und ein erfolgreiches neues Jahr

Im Namen der Fraktion Bernhard Blaser